

365 renungan

Anti Ragu-ragu Club

Roma 8:31-39

Sebab itu apakah yang akan kita katakan tentang semuanya itu? Jika Allah di pihak kita, siapakah yang akan melawan kita?

- Roma 8:31

Neek Lurk, seorang seniman yang berhasil menciptakan brand fashion terkenal, yaitu Anti Social Social Club. Asal mula Lurk memakai nama tersebut adalah sebagai bentuk curahan emosi. Lurk seorang introver yang sulit untuk bersosialisasi sehingga akhirnya mengalami depresi. Setelah melalui berbagai masalah, ia mencoba untuk menuangkan ungkapan emosinya melalui fashion. Bagi Lurk, istilah anti sosial cocok untuk orang-orang seperti dirinya yang mengalami depresi, kesepian, dan tidak punya tujuan hidup.

Dalam menjalani kehidupan di dunia, tak jarang kita menemukan orang yang mengalami depresi maupun tidak mempunyai tujuan hidup. Cukup banyak orang yang merasa dirinya telah gagal menjalani hidup di dunia karena melihat berbagai kesulitan hidup yang dihadapinya. Apakah Anda pernah mengalaminya?

Rasul Paulus dalam surat Roma mengingatkan para jemaat untuk memiliki keyakinan iman dan pengharapan kepada Kristus. Di tengah permasalahan yang terjadi di dalam kehidupan jemaat, Paulus memberikan penguatan agar jemaat tetap menjalani hidup dengan beriman teguh. Ia juga mengingatkan betapa besarnya kuasa Allah. Tidak ada kuasa apa pun di muka bumi yang dapat menjatuhkan-Nya. Paulus dengan yakin mengatakan tidak ada yang dapat melawan jika ada Allah di pihak umat-Nya, bahkan tidak ada seorang pun yang sanggup memisahkan umat percaya dari kasih Allah yang begitu besar (ay. 39). Kuasa dan kasih Allah begitu besar bagi umat manusia dan tidak ada apa pun yang sanggup menghalanginya. Keyakinan inilah yang seharusnya menjadi dasar kekuatan iman umat percaya dalam menjalani kesulitan hidup.

Kita mungkin sedang mengalami berbagai masalah dan kelihatannya tidak ada jalan keluar. Namun, firman Tuhan hari ini mengingatkan bahwa tidak ada yang perlu diragukan di dalam Kristus. Bukti kasih dan kuasa Kristus yang begitu hebat seharusnya terus menjadi fondasi iman kita untuk berharap. Ketika kita hidup sebagai anak Allah maka tidak ada lagi kata ragu dalam hidup kita. Yang ada hanyalah anti ragu dan yakin secara penuh pada pekerjaan Allah. Yuk kita bergabung di anti ragu-ragu club! Kita jalani hidup dengan penuh keyakinan iman kepada Allah Sang Mahakuasa.

Refleksi Diri:

- Apa bentuk keraguan terhadap Allah yang kerap kali muncul dalam diri Anda saat

menghadapi permasalahan hidup?

- Bagaimana firman hari ini meyakinkan Anda agar tidak lagi ragu pada kuasa dan kasih Allah?